

## **Bypass: Ministerpräsident Oettinger unterstützt C-Variante**

**Ministerpräsident Günther Oettinger** hat in einem persönlichen Gespräch mit Lothar Mark seine Unterstützung der sog. Mark-Variante (C-Variante), die die Hochgeschwindigkeitszüge diagonal durch das hessische Ried führen soll, zugesagt. Zudem versicherte er Lothar Mark erneut seiner Ablehnung der Bypass-Pläne der Deutschen Bahn.

**Mark hatte** im Zusammenhang mit der kürzlich bekannt gewordenen Brückenausschreibung der Bahn das Gespräch mit dem baden-württembergischen Regierungschef gesucht und das Vorgehen der Bahn unter Hinweis auf die eindeutige Gesetzes- und Beschlusslage von Regierungspräsidium, Land und Bund kritisiert.

**Lothar Mark:** „Wenn die Bahn tatsächlich an einer baldigen und einvernehmlichen Lösung der Trassenfrage interessiert ist, dann soll sie endlich die C-Variante ernsthaft prüfen und sich von ihrem Bypass-Gespenst verabschieden.“